## Podrán participar 2 millones en consulta del Frente Amplio

ALMA E. MUÑOZ

El comité organizador del Frente Amplio por México (FAM) informó que ayer entregó las cifras consolidadas del padrón de simpatías recabadas. "Más de 2 millones de ciudadanos cuentan con registro validado", afirmó en un comunicado.

Indicó que el 3 de septiembre, día de la consulta ciudadana, habrá mecanismos de ayuda para aquellos ciudadanos que tengan duda sobre la validez de su registro. Agregó que se instalarán más de mil 500 centros de votación en todo el país, con cerca de 3 mil mesas receptoras de participación.

"Más de 10 mil voluntarios participarán en el ejercicio democrático (como parte del proceso para elegir a la responsable de la construcción del frente) y habrá acompañamiento ciudadano el día de la consulta."

Precisó que las papeletas y demás material comenzaron a imprimirse desde el pasado miércoles.

## Apoyo del PRD a Gálvez; descarta ruptura con PRI

En tanto, la dirigencia nacional del PRD brindó por mayoría su respaldo a la senadora Xóchitl Gálvez, aspirante a conducir la construcción del FAM. Jesús Zambrano, presidente nacional del partido, descartó una ruptura con el PRI por esta decisión, que fue avalada ayer mismo por el dirigente del PAN, Marko Cortés.

Zambrano refirió que ya comunicó al líder del PRI, Alejandro Moreno, y a Beatriz Paredes, la otra aspirante, su determinación de apoyar a Gálvez, que no tuvo el respaldo de toda la dirección nacional ejecutiva del PRD. Tres de nueve de sus integrantes votaron en contra, entre ellos la secretaria general, Adriana Díaz, quien emitió un voto particular en nombre de Alternativa Democrática Nacional para "no acompañar esta decisión, porque piensan que se puede lastimar a la otra parte del frente", reconoció Zambrano.

Gálvez agradeció el respaldo y aseguró que en seis semanas probaron que "podemos crecer, así que el Presidente (de la República) no crea que este globo se va desinflar, va a llegar hasta la luna, como cohete".

Fue recibida entre besos y aplausos de los perredistas en un hotel de la Ciudad de México. "La crema y nata" del partido "te decimos 'vamos contigo", expresó Zambrano.

"Xóchitl al frente y el PRD presente", corearon líderes, legisladores y otros. Ahí estuvo Silvano Aureoles, quien pasó de aspirar a la candidatura presidencial a integrarse al frente opositor para coordinar el programa del campo. El gran ausente fue Miguel Ángel Mancera, contendiente que quedó fuera.

Gálvez aseguró a los perredistas que no tiene militancia partidista y reconoció que su decisión de apoyarla "no ha sido fácil, pues sabemos que en este frente hay ideologías que en principio pueden ser divergentes. Afortunadamente, las diferencias fortalecen la unidad y claridad del proyecto".

Hoy, agregó, "llegó la hora de demostrar de qué estamos hechos los integrantes del frente, trascendiendo etiquetas políticas. Me emociona estar con ustedes en esta cruzada histórica".

Zambrano colmó de elogios a la senadora del PAN y le aseguró que se identifican en "banderas socialdemócratas y libertarias. Sí hay tiro con Xóchitl en 2024", afirmó.